

# Soleil estival et forte affluence pour un Printemps en fête



Avec Lapinou, le bonheur est dans le pré ! Photo Gilles Maussion

Les bénévoles ont eu fort à faire pour réguler la circulation et le stationnement aux abords du stade de l'Ehn, à Geispolsheim, ce dimanche 27 avril à l'occasion de Printemps en fête.

Est-ce dû au soleil plus estival que printanier ? En tout cas, il y avait foule devant les animations variées proposées par les associations, à l'occasion de Printemps en fête, à Geispolsheim.

Les enfants, munis du carton d'entrée à 1 euro donnant accès à plus d'une vingtaine de jeux, ont gambadé de stand en stand.

### Un simulateur de pêche

Des jeux, il y en avait pour tous les goûts et pour tous les âges. Des jeux d'adresse, comme le tir à l'arc ou le jeu de massacre, des classiques, comme le mikado ou le croquet, des originaux, comme ce simulateur de pêche... Et aussi des jeux faisant appel à la réflexion, comme celui proposé par les arboriculteurs, qui consiste à relier un



Des capsules de café deviennent roses éternelles.

Photo Gilles Maussion

outil à son nom. « C'est où le stand des arboriculteurs en herbe ? » interroge Théo qui, s'il sait parfaitement ce qu'est un arrosoir ou même un sécateur, se demande bien ce que peut être un greffoir, un échenilloir ou une grelinette...

On faisait aussi la queue en famille devant le stand de maquillage ou le miniparc aventure, pour ceux qui ne sont pas sujets au vertige. La manifestation était aussi placée sous le signe de la nature, avec sa mini-

ferme, et de l'environnement, avec l'atelier récup' proposé par l'association Créative Vintage.

Les petits bricoleurs pouvaient repartir avec en souvenir une « rose éternelle » fabriquée à partir de capsules de café multicolores. Une seconde vie pour les capsules de café en aluminium qui, si elles ne peuvent se métamorphoser en « roses impérissables », doivent être déposées dans la poubelle jaune de tri pour être recyclées.

● G.I.M.